



# Sinergi TNI dan Masyarakat: Bakti Kesehatan Gratis Sambut HUT Ke-79 TNI

Wanto - [SURABAYA.KAMPAI.CO.ID](http://SURABAYA.KAMPAI.CO.ID)

Sep 21, 2024 - 19:22



*Sertu Qomaruddin Babinsa Koramil 0830/06 Benowo Kodim 0830/Surabaya Utara Saat Bantu Warga Masyarakat Binaan Ikuti Pemeriksaan dan Pengobatan Gratis Dalam Rangka Memperingati HUT Ke-79 TNI Bertempat di RS. TK.III Brawijaya*

Surabaya,- Dalam rangka memperingati HUT Ke-79 TNI TA. 2024 dengan

mengusung Tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju." yang dilaksanakan secara terpusat dan tersebar di wilayah, Prajurit Kodim 0830/Surabaya serta Koramil Jajaran, Persit, KBT dan Masyarakat Binaan hadir Bakti Kesehatan berupa Pengobatan Umum dan Pemeriksaan Gigi berlangsung di DKT Gedung Baru Rumah Sakit TK.III Brawijaya, sementara Aksi Donor Darah berlangsung di Aula Kodam V/Brawijaya, Sabtu (21/9) pagi.

Di lokasi acara, Kepala Staf Kodim Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. menyampaikan bahwa kegiatan Bakti Kesehatan ini merupakan bentuk nyata dari kemanunggalan antara TNI dan masyarakat. Menurutnya, kegiatan ini bertujuan untuk mendukung kesehatan dan kesejahteraan bersama. Ia menekankan bahwa sinergi antara TNI dan masyarakat sangat penting, terutama dalam menjaga kesehatan serta membangun kesejahteraan sosial. Ini juga sejalan dengan semangat TNI untuk selalu hadir di tengah masyarakat dan mendukung keberlanjutan pembangunan nasional.

Lanjutnya, "Melalui kegiatan Bakti Kesehatan ini, TNI hadir tidak hanya sebagai pelindung, namun juga sebagai bagian dari solusi atas berbagai kebutuhan masyarakat, salah satunya di bidang kesehatan seperti saat ini." Ia menekankan bahwa kehadiran TNI dalam kegiatan ini mencerminkan peran aktif mereka dalam membantu mengatasi permasalahan yang dihadapi masyarakat, khususnya terkait dengan kesehatan. Dengan demikian, TNI tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Seperti halnya donor darah yang dilakukan bertujuan untuk menambah persediaan darah, mengingat kebutuhan darah yang terus meningkat di masyarakat.

"Donor darah ini sangat penting, terutama dalam kondisi darurat seperti kecelakaan dan operasi. Setiap kantong darah yang kita sumbangkan akan menyelamatkan nyawa, " tambahnya.

Selain donor darah, Letkol Inf Djarno Djumadi juga menyoroti pentingnya pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis yang diselenggarakan dalam kegiatan Bakti Kesehatan. "Pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap akses kesehatan masyarakat," ujarnya. Kegiatan ini untuk membantu mereka yang membutuhkan dan ingin mendapatkan layanan medis, terutama bagi masyarakat yang mungkin kesulitan mendapatkan akses kesehatan yang memadai. Dengan adanya kegiatan ini, TNI berharap dapat meringankan beban masyarakat serta memberikan dampak positif dalam menjaga kesehatan komunitas.

"Kita berharap melalui kegiatan ini dapat membantu, khususnya masyarakat yang ada di wilayah untuk mengetahui kondisi kesehatannya lebih dini, sehingga dapat mencegah penyakit yang lebih serius." Ia menjelaskan bahwa deteksi dini sangat penting dalam menjaga kesehatan, karena dengan mengetahui kondisi tubuh sejak awal, tindakan pencegahan dapat segera dilakukan sebelum penyakit berkembang lebih lanjut. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan secara berkala, pungkasnya.

Turut hadir Mewakili Komandan Kodim, Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. (Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara) hadir bersama para Perwira Staf Kodim 0830/Surabaya Utara, Danramil jajaran, serta Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830. Acara ini juga diikuti oleh ratusan peserta lainnya, termasuk personel TNI, Keluarga Besar TNI (KBT), dan masyarakat binaan yang ada di wilayah. Sebagai bagian dari kegiatan ini juga dibagikan bingkisan sembako kepada masyarakat yang hadir.